



### Zum Geleit!

Im Jahr 1889 haben wackere Männer beschlossen, auch in Söding eine Freiwillige Feuerwehr zu gründen. Viele Jahre sind diese Pioniere nun schon verstorben. Aber der Grundstein, das Samenkorn, das diese Idealisten gelegt haben, steht auf gutem Boden.

100 Jahre Gemeinschaftssinn, selbstlose Einsatzbereitschaft und Mut zur Verantwortung sind daraus geworden. Immer waren unsere Feuerwehrmänner zur Stelle, wenn es galt, Menschen zu schützen oder Sachwerte vor einer Feuersbrunst zu retten. Auch bei den oftmaligen Überflutungen des Söding- und Kainachbaches waren sie im Einsatz. Neben dieser Bereitschaft, das Hab und Gut unserer Mitbürger zu schützen, setzten sie unter dem damaligen HBI Felix Klug ein besonderes Zeichen, als sie darangingen, einen eigenen Festsaal zu bauen. Seit Jahren ist dieser ein Zentrum des kulturellen Geschehens in unserer Gemeinde.

Es ist mir daher ein besonderes Bedürfnis, für den immerwährenden Einsatzwillen und für die großartigen Leistungen herzlichst zu danken. Im besonderen danke ich aber unserem Kommandanten der Wehr, Herrn HBI Josef Wittmann, für seine umsichtige Führung und für sein Bemühen, zielstrebig für die Zukunft zu sorgen. Als Bürgermeister und langjähriges Mitglied der Freiwilligen Feuerwehr Söding freue ich mich, das 100-Jahr-Jubiläum mitfeiern zu können und gratuliere zum stolzen Ereignis. Allen Gästen und Feuerwehrmännern entbiete ich ebenfalls einen herzlichen Willkommensgruß und wünsche einen angenehmen Aufenthalt in Söding.

Johann HÖRMANN  
Bürgermeister

